

FF Köflach Frühjahrsrapport und Florianimesse

Wie alljährlich fanden auch heuer wieder zum Fest des Namenspatrons des Heiligen Florian für die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Köflach der Frühjahrsrapport und die anschließende Florianimesse in der altehrwürdigen Stadtpfarrkirche zu St. Magdalena in Köflach statt.

OBI Robert Strini erstattete dem Bürgermeister der Stadt Köflach Werner Skrabitz die Meldung der angetretenen Feuerwehren der Stadt Köflach und der Betriebsfeuerwehr Stölzle-Glas. Anschließend bedankte sich das Stadtoberhaupt in überaus netten Worten bei den Männern der Wehren für die im abgelaufenen Jahr erbrachten Leistungen und ersuchte die Männer gleichzeitig auch weiterhin um ihre Einsatzbereitschaft und wünschte anschließend ein gutes, unfallfreies Arbeitsjahr. Eine kurze Geräteschau und eine Besichtigung des Feuerwehrdepots beendeten den Frühjahrsrapport 1996.

Im Anschluß daran marschierten die Männer der beiden Wehren mit den Ehrengästen zur Pfarrkirche, wo Stadtpfarrer Mag. Wolfgang Posch eine Messe zelebrierte und den Floriani-Segen erteilte. Auch der Pfarrherr dankte in seiner auf den Anlaß abgestimmten Predigt den Feuerwehrmännern für ihren steten Einsatz zum Schutze von Hab und Gut und zum Wohlwollen der Bevölkerung.

Im Anschluß an diese beiden offiziellen Teile des Frühjahrsrapports und der Florianimesse lud die Stadtgemeinde Köflach die Feuerwehrmänner und ihre Gäste ins Gasthaus Scheer zu einem Imbiß mit Umtrunk und zu einem gemütlichen Beisammensein ein.

Erstmals an diesen Frühjahrsrapport nahmen auch die anlässlich der Jahreshauptversammlung der FF Köflach beförderten Dienstgra-



Die beiden Feuerwehren mit ihren Gästen (von links nach rechts) Vizebürgermeister Franz Buchegger, Feuerwehrreferent der Gemeinde Köflach Stadtrat Waldemar Habelt, Stadtrat Hans Hiebler, der Kommandant der FF Köflach Brandrat Gustav Scherz, Bürgermeister Werner Skrabitz, OBI Robert Strini, OBI z. B. V. Josef Bohmann, EHBI Heinrich Zach, EABI Karl Fechter, EHBI Ing. Johann Draxler und der Kommandant der Betriebsfeuerwehr Glasfabrik Stölzle HBI Herbert Domani sowie EABI Josef Strini.

Foto: Koren, Köflach, am Hauptplatz

de und Jungfeuerwehrmänner teil. Es sind dies die Herren Alois Petschnig jun. sowie Gerald Waldner, die zum Oberfeuerwehrmann, Wolfgang Kriehuber und Hans-Peter Tschepp, die zu Löschmeistern befördert wurden.

Auch sechs Jungfeuerwehrmänner, die in den aktiven Stand der Feuerwehr Köflach übernommen wurden, sah man in den Reihen der Wehr.